



In tiefer Trauer und Dankbarkeit
nimmt der Liederkranz Neuenstadt
Abschied von seinem Ehrenvorstand

Jürgen Krämer



der am 11.10.2024 plötzlich und unerwartet verstorben ist.
Unsere Gedanken sind bei seiner Familie.

Unsere Trauer gilt einem großen Freund der Freilicht-
spiele Neuenstadt. Fast 60 Jahre war er ein Unterstützer,
Ratgeber und Vorreiter. 34 Jahre als Vorstand haben das
Bild unseres Vereins nach außen und innen geprägt.

Durch sein Wirken, sein offenes Gehör und seine
Durchsetzungsstärke hat er den Verein maßgeblich
vorangebracht.

Dieses Jahr wurde ihm für sein ehrenamtliches Wirken
noch der Ehrenamtspreis der Stadt Neuenstadt verliehen.

Was uns bleibt ist die stetige Erinnerung an die vielen
gemeinsamen Momente und die Herzlichkeit von Jürgen.
Wir werden ihn vermissen und ihm ein ehrendes
Andenken bewahren.

November 2024

Liederkranz 1835 e. V. Neuenstadt
Freilichtspiele Neuenstadt

